

Forums pour l'entourage

Amis de longue dates qui consomme et qui deal

Par Profil supprimé Posté le 04/10/2019 à 11h22

Bonjour, Bonsoir

Je m'appelle Alexis j'ai 21 ans et j'habite en Lorraine.

Pour parler un peu de moi, je suis quelqu'un de plutôt discret, solitaire et casanier. Je suis graffeur/street artist et au chômage donc je vie chez mes parents. Je me donne a fond dans ma passion pour espérer en vivre un jour. J'ai arrêter la cigarette il y a presque 1 ans et je suis entrain d'arrêter le join car j'ai eu une suspension de permis de 6 mois a cause de sa..

Je me pose des questions par rapport au consommations de mes potes. Pour vous mettre dans le contexte ce sont des personnes que je connais et que je côtoie depuis que j'ai 14-15 ans. Ont était une bande de potes (environ 15-20) de tout les milieux et ont a eu la chance d'avoir un "squat" dans le garage d'une personne ou ont a pu pendant des années et encore aujourd'hui y faire beaucoup de soirées. Dans cette bande j'ai toujours était assez neutre, je n'étais pas celui qui fesait rire tout le monde et ni celui qui rester dans sont coin.

Ont va dire que sa a commencer comme 90% des gens qui se droguent, par le joint en soirée et en quantité tout a fait correcte, puis vient les premières teufs ou ont a tous expérimenté des choses et d'ailleurs moi le premier. Le soucis c'est que j'ai tester le LSD et les champis vraiment quelque fois mais eux se sont diriger vers l'ecsta, la cocaine et la kétamine, et depuis il ne se sont jamais arrêter..

Déjà à ce moment la la bandes de potes s'est fracturer, il y a ceux qui "ont compris" que toutes ses drogues dans l'excés et surtout dans des contextes inadapté ne servait a rien. Puis voilà, il reste 4 potes qui eux n'ont plus de limites a un point ou vraiment sa fait peur.

Mon soucis c'est que je me retrouve au milieu de tout sa, je traîne avec ceux qui ne se droguent plus et ont parle de ceux qui se droguent, comme je traîne avec ceux qui se droguent et qui ne vois plus que sa dans la vie. Peut être que je devrai penser a ma gueule et arrêter de traîner avec ces gens la mais j'arrive pas, ce sont des gars et des filles vraiment respectables.. Le pire c'est qu'il entraîne des personnes qui de bases ne se sont jamais droguer et qui aujourd'hui ne passe plus une seul soirée sans prendre une trace de cocaine.

Alors voilà si je parle de tout sa c'est parce qu'il consomme vraiment BEAUCOUP, l'un de

ces potes et même devenu clairement un gros revendeur, (100g de kétamine/100g de cocaine/des sachets rempli d'ecsta et de MDMA...etc) ont parle de somme d'argent de 5000€. Parceque oui il sort tout devant tout le monde comme si c'était des bonbons. Les conso en une soirée (21h-2h) de ce que j'ai vue sont par personnes de : 5-6 trace de kétamine et 5-6 trace de cocaïne, plus évidemment l'alcool et le pétard. Et la je parle de "soirées" ou ont est juste 4 avec un peu de musique et un pack de biere, c'est pour sa que sa me paraît vraiment BEAUCOUP trop.

Quand je parle de trace, il faut s'imaginer que se sont d'énormes traces d'une dizaine de centimetre de long et quelque millimetre de large. En tout cas par rapport au premières qu'ils ont pris devant moi sa n'a plus rien a voir. Parfois il s'écoule a peine 20 min entre deux traces, quand il y en a un qui a "mal digéré" la trace et qui se sent mal, les autres rigole tant dit que moi j'ai la boule au ventre de peur qu'il fasse un malaise ou je ne sais quoi d'autre.

C'est difficile pour moi dans le sens ou sa me rend vraiment triste de les voirs comme sa, quand il prenne leurs traces je regardes ailleur, quand il ne tienne plus debout j'essaye de les aider.. Je me dit qu'il y a sûrement une solution pour les raisonner, peut importe ce que sa implique j'aimerais juste qu'il se rende compte que c'est grave ce qu'il font et ce qu'il devienne.

Enfin bon voilà je ne cherche pas non plus la solution miracle ou le conseil ultime mais si je peut en parler c'est déjà bien,